



第1410回例会（9月6日）

ライオンズクラブ国際協会331-B地区・第3R第2Z

帯広平原ライオンズクラブ 第1410回例会

「会員スピーチ」式次第

令和4年9月6日（火）18時30分

ホテルグランテラス帯広
司会 計画・出席委員長 L 猫本 浩和

- | | |
|------------------------|-----------------------|
| 1 開会ゴング | 第60代会長 L 西垣 孟 |
| 2 国歌およびライオンズクラブの歌 | |
| 3 ライオンズの誓い | L 清野 芳明 |
| 4 会長挨拶 | 会長 L 西垣 孟 |
| 5 9月誕生日会員の紹介 | 第二副会長 L 三谷 曜 |
| • L 本田 公一（昭和25年9月27日生） | |
| • L 矢吹 定夫（昭和31年9月24日生） | |
| 6 食事 （ 時 分 まで） | |
| 7 「会員スピーチ」 | L 宮崎 貴大 |
| 8 幹事報告 | 会計・財務委員長 L 伊藤 敏瑞 |
| 9 各委員会報告並びに各同好会報告 | |
| 10 出席報告 | 計画・出席委員長 L 猫本 浩和 |
| 11 テーマー・テーラツイスター報告 | テーマー・テーラツイスター L 三浦 修司 |
| 12 ライオンズ・ロア | (未定) |
| 13 閉会ゴング | 第44代会長 L 本田 公一 |



第1410回例会（9月6日）

会長挨拶

会長 L. 西 垣 孟



第1410回例会（9月6日）

皆様お疲れ様で御座います。あちらこちらで初雪が冠雪されて、本格的に冬将軍を迎える季節となってきました。

本日はクラブ所属地区役員の田邊ゾーンチャーパーソンと矢吹ゾーン委員は第2ゾーンのクラブ訪問の最後である、十勝清水ライオンズクラブを訪問の為不在となっております。

さて、本日はゲストスピーチ例会となっております。第2副会長である三谷暁ライオン、及び清野芳明教育レオ委員長の努力によって今年度より実施予定の新しいアクティビティー関して協力を頂けるWEWとかちの共同代表である渡辺久恵様、並びに一般社団法人とかちイベンダー協会代表理事大場安弘様お招きしております。

講演のタイトルによりどの様な事業に関わりどの様な運営をされているのか説明を頂けるものと考えおります。

当クラブでは「仮称」風の子おびひろとして、12月の第2日曜日11日に帯広市立大空学園義務教育学校で小学生を対象にした子供達と共に餅つき体験の計画をしております。ゲストの皆様方よろしくお願ひを致します。

尚、前例会にて私より会員皆様方にお願いをしました新規会員の加入促進ですが、加入説明用のパンフレットが本日、本田ライオンの勇昇印刷様よりクラブ事務局に納品されましたので必要とされる方はクラブ事務局でお受け取り下さい。

こちらも、宜しくお願ひを申し上げて、会長挨拶といたします。



第1410回例会（9月6日）

幹事報告

幹事 L. 矢吹 定夫

第1410回例会（9月6日）

- ①一般財団法人日本LCIFより名称を一般財団法人日本ライオンズに変更する連絡が来ています。
その活動内容については、全員にメール済です。
- ②ライオンズクラブ国際協会331-B地区ガバナーL. 阿部昭より第2回キャビネット会議 議案提出の依頼が来ています。議案提出のある会員は、9月25日まで提出してください。
- ③士別キャビネット事務局より「会員満足度アンケートを9月7日までに入力してください。」との連絡がありました。未入力の会員は、入力のほどよろしくお願ひいたします。
- ④士別キャビネット事務局よりLCIFクラブシェアリング交付金申請書の様式が届いています。



第1410回例会（9月6日）

会員スピーチ



L. 宮崎 貴大

みなさん、こんばんは。

普段人前でお話することは、ほとんどありませんので、とても緊張しておりますが、せっかく頂いた機会ですので、一生懸命お話をさせて頂きます。

今日は、私が普段仕事をする上で、軸になっている考え方や大事にしていることを、自分の生い立ちを絡めながらお話ししたいと思います。宜しくお願ひ致します。

まず改めて自己紹介から、宮崎貴大と申します。年齢は33歳、今年で34歳になります。

現在の仕事は、プルデンシャル生命保険、いわゆる生命保険会社で仕事をしています。

家族は、奥さんと、今年小学1年になった長男の3人家族です。

私が入会する際は、家族全員で例会に出席させて頂きました。

その節は、本当にありがとうございました。

出身は札幌で、大学を卒業するまで札幌の実家により、卒業後は、北見信用金庫に入社、8年半働いた後、ちょうど3年前に今の会社に移りました。

今でこそ、こうやって皆さんの前で偉そうにお話しておりますが、学生時代は本当に ちゃんとほらんで、特に大学時代はアルバイトと趣味の音楽に明け暮れていましたので、学校には週に一度くらいしか通った記憶がございません。

それでも、4年で卒業出来たのは、自分の努力の賜物かなと、思ったこともありますが、間違いなく、両親が4年間欠かさず学費を納めてくれていたからだと思っております。

本当に感謝しています。

ちなみに、両親は現在共に66歳で、今も働いております。

父は測量士として勤めており、母はもともと病院の看護師でしたが、定年後は養護学校の看護職員として働いております。また5つ上に姉がおります。

姉は私と正反対に優秀な人間で、高校・大学と優秀な学校を出た後、現在は札幌の都市銀行で働いております。

そんな姉の影響もあってか、私も金融業界に進んだ訳ですが、当時は本当に何も想っていなかったので、ただただ安定していそうな業界だと思って就職をしたように思います。また前職の地元である北見には、私自身、縁もゆかりもありませんでしたので、採用面接時や入社後も「なんで北見に来たの？」「本当に大丈夫？」と良く聞かれていました。

当時の私は格好つけて、「地方経済の為に役に立ちたい」とか「地元外で経験を積みたい」等と言っていましたが、本音は就活で20.30社受けて、北見信金しか受からなかつたので行くしかなかった



第1410回例会（9月6日）

会員スピーチ

という状況でした。

ただ、そんな拾ってもらった会社を、自ら捨ててしまったのですが、、、

でも、今こうして仕事が出来ているのは、前職の経験あってのものですので、前職には本当に感謝しています。

私が育った家庭環境は、ごく一般的な家庭だったと思いますが、実は、私の父親は、もともと自営業で測量の仕事をしていました。

ただ、私が高校生の頃に業績が悪化し、大学在学中には会社が無くなってしまいました。

幸い、母親がずっと仕事をしてくれていた為、私も姉も大学まで出してもらったのですが、業績悪化後は数年間は父親の収入が0だった様なので、当時は本当に大変な状況だったと母から聞きました。

具体的には、一週間の食費を2,000円に抑えるだったり、クレジットカードのキャッシングを使ったり等していた様です。

当時の私は、先ほどの通り、何も考えずに好き放題やっていましたので、当時初めて母親から聞いたときは、とてもびっくりしたのを覚えています。

またその時から、父親に対して批判的な感情を持つ様になりました。

今思えば、父親に対して暴言を吐いたり、凄く嫌な態度を取ったりしていたと思います。

そんな家庭状況でしたので、就職活動の時期になると、耳にタコが出来るくらい、「あんたも姉ちゃんみたく安定した仕事に就きなさい」と言われていました。

北見信金に入社後は、内勤を2年担当した後、3年目からは退職するまで、外回りとして法人先を担当し、沢山の経営者の方とお話をさせて頂きました。

普通に生活していても、経営者の方と仕事の話をする機会はそうそう無いと思いますので、私自身とても良い経験をさせて頂きました。

私は、銀行員という立場でしたので、主に資金繰りの事等、お金の相談を承ることが多かったのですが、経営者の方においては、それ以外にも業況の先行きや社員さんの事等、事業運営上いろんな悩みがあり、常に悩みが尽きない職業だと感じました。

銀行員3年目のある日、北見のとある板金工事を営む企業を担当させて頂いた時の事です。その会社は、社長と社員さん3人の会社だったのですが、現場の工期が伸びてしまって、資金不足になりそうとご相談を頂きました。

結果的に、業況や取引状況を踏まえ、希望額の半分程度しかお手伝いできず、その結果を社長へ伝えたところ、その社長は自分の給料を取らず、且つ自身の個人預金を使って、社員さんのお給料など足りない分を補填していました。

もしかすると、一企業の社長として当たり前の行動だったのかもしれません、世間知らずの私



第1410回例会（9月6日）

会員スピーチ

にとっては、それがとても凄い事だと感じました。

その時に、ふと自分の父親も、この社長と同じ境遇の中で仕事をしていたのかな、と感じました。毎日、お金のことや仕事のこと、社員さんのこと等、いろんな悩みを抱えながら、それでも会社や社員さんの生活を守るために、必死に働いていたのかなと、その時に気づきました。

学生時代は、正直、「そんな一円にもならないなら、早く辞めて、ほかで勤めに入れば良いのに」って、心の中では思っていました。

でも、そんな単純な話では無いんだと思い、当時は本当に父親に対して申し訳ないことをしたと思いました。

その時から、今も大事にしている考え方、軸となっている考えがあります。

それは、「金融の仕事を通して目の前の人の為に全力になる」ということです。

一言で会社といつても、そこには社長や社員さんとそのご家族一人ひとりの生活があり、またそのお取引先、その社長や社員さんの生活があります。

売上や収入が減ってしまうことで、会社内部の環境や家庭環境がどの様に変化してしまうのか・・・肌身で感じてきました。

でも、働き口が無いと、そもそも人は働くことができません。

つまり会社は無くなってはいけないということ。

だから、自分と相対している企業・人が、大きいとか小さいとか、お金があるとか、そうじゃないとかではなく、自分の知識や経験によって、役に立てる人がいるなら、全力でお手伝いしようと思いました。

今、保険営業として仕事をしており、正直なところ、未熟故たまに勢い営業をしてしまうこともあります。

ただ、根本にあるのは、安心して事業を運営するためにお役に立つことです。

どうしたら、安心して事業運営ができるのか、私の父親の会社の様に、事業が傾いてしまったとしても、どんな準備があれば、会社を、家庭を立て直せるのか、今はそういうことを考えながら、仕事をしています。

この考え方方は、今後年齢を重ねたり、立場が変わったとしても、変わらない考え方です。

ちょっと真面目な感じになってしまいましたが、これでスピーチを終わります。

ご清聴、ありがとうございました。



第1410回例会（9月6日）

例会スポット



メルビンジョーンズフェローを贈られた中村 L



父の葬儀の御礼を述べる金山 L



誕生日紹介
L本田公一（昭和25年9月27日）
L矢吹定夫（昭和31年9月24日）欠席



ライオンズローア中村 L



第1410回例会（9月6日）

ドネーション一覧表 第1410回例会（9月6日）

報告 L三浦 修司

- L 西垣 孟 本田 L 矢吹 L 誕生月祝福です 宮崎 L 会員スピーチありがとうございます。
- L 伊藤 敏瑞 宮崎 L 会員スピーチありがとうございます 次回楽しみにしてます。
- L 田邊 裕美 主人の代わりとして出席させていただきます。 宮崎 L スピーチ楽しみにしてました。
- L 三谷 晓 宮崎 L 会員スピーチありがとうございます
本田 L, 矢吹 L 誕生月祝福です
- L 松山 弘 ライオンズ事務所移転無事終了させた皆様ご苦労様です。新規一軒頑張りましょう
- L 猫本 浩和 宮崎 貴大の会員スピーチに感謝します。
- L 清野 芳明 会員スピーチありがとうございました。 少年野球大会近づいてまいりました
よろしくお願ひします。
- L 三浦 修司 宮崎 L スピーチ感謝です。 コロナの後遺症で毎日ダルダルです☒
- L 野原 敏治 宮崎 L 会員スピーチありがとうございます
- L 坂東 一良 本田 L・矢吹 L 誕生月おめでとうございます 早退させて頂きます申し訳ありません
- L 本田 公一 誕生月紹介 72になりました。 宮崎 L スピーチありがとうございます。
- L 宮崎 貴大 本田 L 矢吹 L お誕生月おめでとうございます スピーチさせて頂きありがとうございます
- L 中村 邦夫 宮崎 L 会員スピーチありがとうございます。
- L 金山 真和 父 金山真次の葬儀では会員皆様には大変お世話になりました
ありがとうございました。

合 計	108,000 円
累 計	
<ファイン>	0 円
合 計	108,000 円